

Déclaration du Syndicat des travailleurs/euses des autobus de Téhéran et sa banlieue



Iran : Sharifeh Mohammadi doit être libérée immédiatement et sans condition !

La Cour suprême a annulé la peine cruelle et sans fondement prononcée contre la militante syndicale et défenseuse des droits des femmes Sharifeh Mohammadi. Elle a renvoyé son affaire devant la même instance pour réexamen.

Sharifeh Mohammadi a été arrêtée le 5 décembre 2023, et a longtemps été en détention à l'isolement et interrogée.

Elle est actuellement incarcérée à la prison de Lakan, à Rasht. En juillet 2024, elle avait été reconnue coupable de l'accusation forgée de toutes pièces et condamnée à mort.

Le Syndicat des travailleurs/euses de la compagnie de bus Vahed de Téhéran et de la banlieue, a protesté à plusieurs reprises contre l'arrestation et la condamnation à mort de Sharifeh Mohammadi. Il a œuvré pour sa libération au niveau des organisations internationales, et se félicite de la nouvelle de l'annulation de la condamnation à mort de Sharifeh Mohammadi.

Il rappelle que Sharifeh Mohammadi n'avait commis aucun crime et doit être libérée immédiatement et sans condition.

Les principaux facteurs de l'annulation de la condamnation à mort de Sharifeh Mohammadi ont été :

- la détermination de Sharifeh Mohammadi malgré le harcèlement subi lors des interrogatoires et plus largement par les responsables de la sécurité et de la justice,
- les efforts de sa famille et la campagne pour défendre Sharifeh Mohammadi,
- l'action de ses avocats,
- les campagnes nationales et internationales,
- le soutien des mouvements syndicaux et pour la liberté.

Nous avons répété à maintes reprises que la peine de mort est une peine inhumaine qui est contraire aux valeurs humaines universelles et qui doit être abolie partout.

Les peines prononcées contre d'autres prisonniers politiques condamnés à mort, dont Pakhshan Azizi, doivent être immédiatement révoquées et révoquées.

Tous les militants syndicaux et de la société civile et les prisonniers politiques dans tout le pays doivent être libérés.

Syndicat des salarié.es des bus de Téhéran et sa banlieue (Vahed)

11 octobre 2024

<https://twitter.com/VahedSyndicate>

<https://www.instagram.com/vahedsyndica/>

vsyndica@gmail.com

<https://t.me/vahedsyndica>

@Vahed_Syndica